



Bedeutung	Eingabe	Emotion
Lächeln	:)	😊
Schlechte Laune	:(😞
Zunge raus	:P	😜
Lachen	:D	😂
Erstaunt	:O	😲
Augen zwinkern	;)	😉
Nerven	8)	😓
Cool		😎
Verärgert	>:(😡
Keine Ahnung	:	😐
Traurig	:’(😢
Teufel	3:)	😈
Hai	(^^)	🐬
Engel	O:)	😇
Kuss	:-*	😘
Liebe	<3	❤️
Überglücklich –	^ ^	😄
Weiblich	_	😏

Handyordnung

der
Gesamtschule Lengerich/Tecklenburg



Medien AG der Friedrich-von-Bodelschwingh-Realschule

Johannes Horstmann, Noel König, Robin Kuck, Vanessa Messerschmidt, Thilo Meyer, Mirjana Nowak, Kimberly Scott, Margarita Weißbäcker, Wilhelm Rinschen, Dr. Werner Peters
(Kontakt: rinschen@web.de)



**Auf dem
gesamten
Schulgelände
ist das
Benutzen von
Handys,
Smartphones
und ähnlichen
elektronischen
Geräten unter
bestimmten
Bedingungen
erlaubt.**

Unsere Handyordnung

- Das Handy darf mit in die Schule gebracht werden.
- In den Pausen darf das Handy genutzt werden.
- Während des Unterrichts ist das Handy lautlos in der Tasche zu halten.
- Insbesondere die Nutzung von elektronischen Geräten während der Klassenarbeiten ist verboten und gilt als Täuschungsversuch.
- Hat ein Lehrer den Verdacht, dass ein Schüler im Besitz von Mobbing- oder Gewaltvideos etc. ist, wird das Handy von ihm eingezogen und an den Schulleiter weitergegeben.
- Lehrer dürfen ohne Einwilligung des Schülers nicht das Handy durchsuchen.
- Bei einem Verstoß gegen unsere Handyordnung wird das Handy bis zum Unterrichtsende eingezogen!
- Im Wiederholungsfall wird das Handy eingezogen und muss von den Eltern in der Schule abgeholt werden!
- Bei einem weiteren Verstoß gegen unsere Handyordnung entscheidet die Schulleitung!

Weitere Auskünfte zu unserer Handyordnung gibt es bei Herrn Dr. Peters, den Medienscouts der Dietrich-Bonhoeffer-Realschule sowie bei Herrn Althoff und Herrn Rinschen. Änderungs- oder Verbesserungsvorschläge können jederzeit eingereicht werden!

**... EINE FRAGE DER FAIRNIS
UND RÜCKSICHTNAHME AN
UNSERER SCHULE!**

An unserer Schule soll es kein Mobbing geben! Mobbing bedeutet, dass jemand geärgert, schikaniert oder in sonstiger Weise in seiner Würde verletzt wird.

Wir wollen durch diese neue Handyordnung erreichen, dass Mobbing durch Videos, Fotos oder sonstigen Dinge an unserer Schule nicht mehr stattfindet. Schüler und Lehrer sollen eine mobbingfreie Schule haben!

Gleichzeitig wollen wir uns nicht den „digitalen elektronischen Medien“ verschließen und lernen, mit dem Handy & Co verantwortlich umzugehen!

<https://www.facebook.com/NoMobbing>

